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Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative
communique:

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:

Sont déclarés-admissibles aux épreuves orales du concours direct du 24
octobre 2015 pour le recrutement des personnels dans le corps des fonctionnaires

des Mines et de la Géologie, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre
alphabétique.

The following candidates, placed in alphabetic order, are herby declared
successful in the written part of the direct competitive examination of 24" October 2015
to recruit in the corps of Mines and Geology civil servants (Customs).

Il s'agit de:
They are:

1. INGENIEURS DES MINES ET DE LA GEOLOGIE

Matricule Noms et Prénoms

DIMGY060 ABDOULAYE ARABO LAMINE
DIMGNO028 ADAM ABICHO

DIMGY067 AGIEN GILBERT NJE|

DIMGY071 ANJOH DICK EUGENE

DIMGY118 BOUTOU MOUSSA APPOLINAIRE
DIMGY012 BOYOGUENO SERGE HERVE
DIMGMO052 CHEDOP NGUECHE ARMAND NOEL
DIMGY080 DETELE ETOUBE IDA LORETTE
DIMGY020 EDOU BIDJOCKA DANIEL HERVE
DIMGY049 EJONG IVO SUMBELE

DIMGY059

ENGON THIERRY CONSTANT
DIMGY053 FEUWO NICODEME NOEL
DIMGG010 GAZAWA PAUL

DIMGY080 . HASSAN ABDOU MAOUNDE
DIMGF042 MAFFO NOCHI CHARMELLE
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- Les intéressés sont invités & se présenter a Yaounds, Ecole Natjonale d’Administration et
de' Maggstrat_yre (ENAM), centre unique des épreuves orales, le samedi 20 février 2016 3 07 heures
Precises, munis de leur carte nationale d'identité et de leur récépissé de dépot du dossier pour y subir
lesdites épreuves.

Candidates are requested to come along with their national identity cards and acceptance slip
for the oral part of the exami

nation at the National School of Administration and Magistracy
(ENAM) Yaoundé, the only examination centre on Saturday, 20 febrary 2016 at 7 a.m. prompt.
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